

Téléthon

De nouveau un formida

BOUIN-PLUMOISON

■ Samedi, à la salle des fêtes de Bouin-Plumoison, c'était «la tartiflette géante» au profit du Téléthon.

Désormais, ce sont douze communes qui se regroupent pour faire des actions en faveur du Téléthon, avec le musée de l'Abeille et l'association Humanité Madagascar : repas, manifestations sportives, danse, vente d'objets ou de pâtisseries, lavage de voitures, démonstrations au club d'agility, sans oublier une participation de 5 € par repas offerte par deux restaurateurs hesdinois, dons à l'ordre de l'AFM Téléthon (avec reçu fiscal pour 2018)... Tous se sont mobilisés !



Les convives.

Samedi donc, c'est Aurélie qui a accueilli les participants : elle a parlé de sa maladie et de ce que le Téléthon pouvait faire en faveur des malades... La recherche, bien sûr, mais aussi le soutien aux malades et à leurs

familles, l'aide à la vie de tous les jours (aménagement dans la maison)...

Des progrès observables, de gros espoirs à l'horizon... Mais il ne faut surtout ne pas baisser la garde !